
¡Viva Torrelavega! 

CARTA A CADA TORRELAVEGUENSE Torrelavega, Diciembre de 2013

Siempre con Torrelavega

Ildefonso Calderón
RINDE CUENTAS

Querido vecino, querida vecina:

Cuando elegí los estudios de Medicina, esa vocación era una llamada a reducir el sufrimiento de los demás y hacer 
cada día una pequeña contribución a una sociedad mejor. Durante mucho tiempo, el trabajo de médico y la dedica-
ción a mi familia fueron mis exclusivas preocupaciones.

En 2007, sin embargo, se me ofreció la oportunidad de ampliar mi labor social, comprometiendo algunos años de mi 
vida al servicio de los torrelaveguenses en el Ayuntamiento como concejal. Las urnas me dieron cuatro años después, 
en 2011, la posibilidad de ejercer la Alcaldía como cabeza de la lista más votada.

Ahora una coalición de los partidos que perdieron las elecciones ha decidido otra cosa,  ni respetando la lista más 
querida ni planteando una verdadera defensa del interés público. Pero voy a continuar cumpliendo mi labor munici-
pal con la misma ilusión de siempre. También seguiré luchando, como desde 2007, para que en el Parlamento de 
Cantabria las necesidades de Torrelavega y su comarca sean actualidad permanente y se tengan en cuenta.

Los concejales del Grupo Municipal Popular y yo mismo como Alcalde, junto con un puñado de abnegados colabora-
dores y con la cooperación leal de los empleados municipales, lo hemos dado todo por Torrelavega en nuestros 30 
meses de gestión. Y dialogando: el 80% de los acuerdos del Ayuntamiento se han adoptado o por unanimidad 
o por abrumadoras mayorías.

Hemos impulsado un gran programa de transformación que por fin abarca necesidades de muchas décadas: 
la integración ferroviaria, establecer el servicio de Urgencias Pediátricas en Sierrallana, recuperar el río, revitalizar el 
polígono industrial, crear nuevos equipamientos en La Inmobiliaria, o implantar el Torrebús como inicio de un trans-
porte público sostenible y menos contaminante.

Hemos emprendido numerosas obras de mejora urbana y ambiental en calles, barrios y pueblos, y hemos 
logrado históricas actuaciones del Gobierno de Cantabria y el de España, como el Plan Extraordinario de Empleo; 
el Plan Industrial Cantabria con 37 millones de euros para nuestra comarca; la terminación de la Autovía Torrela-
vega-Solares, y la mejora del ferrocarril con la Meseta, o el plan Besaya 2020 elaborado por la Universidad.

Por tanto, estamos muy orgullosos de estos meses de gobierno en Torrelavega. Tengo que agradecer el apoyo recibi-
do de mis compañeros del Partido Popular local, del Presidente de Cantabria Ignacio Diego y todos sus consejeros, y 
del Presidente Mariano Rajoy y su equipo.

Torrelavega está por encima de cualquier revés momentáneo. Es una gran ciudad y va a salir adelante. Torrelavega 
no tiene que ser rehén de ningún tipo de cacique, ni empresarial, ni político ni sindical. Somos ciudadanos libres, 
orgullosos de nuestra Torrelavega, y ninguna maniobra nos va  desviar de lo que sabemos que es mejor para nues-
tra comunidad, porque nos lo dicta nuestro corazón.

Mantengo mi compromiso con Torrelavega como el primer día. Nací aquí, vivo aquí, trabajo aquí, y me siento con 
energías para intentar realizar mis sueños de torrelaveguense. Torrelavega puede, Torrelavega será. Fui elegido por 
una mayoría, y estoy seguro de que todos juntos seguimos siendo la mayoría de Torrelavega, incluso más amplia que 
hace 30 meses.

Quedo a su entera disposición en el Grupo Municipal Popular, para cualquier asunto de Torrelavega en el que usted 
considere que podemos ser de ayuda.

Muchas gracias por su atención. Un cordial saludo,

Ildefonso Calderón Ciriza
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30 meses de trabajo por Torrelavega

Plan Industrial de Cantabria en Comarca del Besaya:
37 millones de euros.

Plan Extraordinario de Empleo Besaya 2014:
11 millones de euros.

9 empresas han comprado 27.000 metros cuadrados
en el polígono de Tanos-Viérnoles.

Recuperación del Calendario de Ferias en La Lechera.

Planes de Apoyo al Comercio. 107 nuevos 
establecimientos en 2012-2013 con ayuda municipal.

Más de 1.500 personas en los programas de empleo.

Reanudación A-8 Torrelavega-Solares antes paralizada
por PSOE y PRC: en 2014 Bilbao a 50 minutos.

Mejora del ferrocarril con la Meseta:
en 2015 Torrelavega-Madrid en 3 horas.

Tres alternativas para integración ferroviaria 
(soterramiento, elevamiento o simple supresión de pasos a 
nivel) para licitar en 2014 o 2015 según la opción preferida 
en Torrelavega.

Urbanización de Bulevar Radial y licencia concedida para 
construcción residencia de discapacitados adultos.

Apertura del Centro Juvenil Lázaro Baruque.

Oficina de Mediación Hipotecaria para evitar desahucios.

Más apoyo a colectivos solidarios: AMICA, Coorcopar, 
SOAM, AMAT, etc.

Implantación del servicio de Urgencias Pediátricas en 
Sierrallana.

Recuperación integral  de las riberas del Saja-Besaya. 
Proyecto de nueva pasarela peatonal. Nuevo recurso de 
turismo y ocio para la ciudad.

Protección, reforestación (30.000 árboles) y señalización
del Dobra.

Protección del Parque de La Viesca como área de interés.

Movilidad sostenible: reorganización y normalización
de las rutas del Torrebús, reduciendo contaminación y 
aumentando la eficiencia energética.

Estudio de Fomento sobre las mercancías peligrosas
de Tanos.

Ampliación del programa URBAN de la Inmobiliaria que pasa 
de 6 a 10 millones de euros. 

Mejora en calles del centro: Mártires, Menéndez Pelayo, 
Pedro Lorenzo, Julián Ceballos…

Rotonda de la calle Pablo Garnica y compromiso del 
Gobierno para financiar aceras en Paseo del Niño
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Supresión del tapón en calle Lucio Mediavilla. 

Tanos. Aceras Fernández Vallejo en adjudicación.

Sierrapando. Aceras en La Hilera. Proyecto Centro Cívico.

Ampliación cementerio de Barreda. Expropiaciones 
proyecto Rotonda de los Italianos en avda. de Solvay.

Campuzano y Nueva Ciudad. Asfaltados y urbanización. 

Ganzo y Duález. Colonia San Antonio. Avda. Moneche.

Viérnoles. Mejora de la seguridad vial. 

Proyecto contra las filtraciones de agua en La Turbera.

Bulevar radial, nuevo tramo. 

Recuperación de la fuente luminosa del Donuts
y de la de Cuatro Caños, que estaban fuera de servicio.

Torres. Depósito aguas. Recuperación pista polideportiva.

La Montaña. Albergue municipal y mejoras en carreteras.

Campos de Santa Ana en Tanos.

Pistas y edificio multiusos en La Lechera.

Acuerdo con el Gobierno de Cantabria para la piscina 
cubierta de Tanos.

Pista Polideportiva de La Barquera y mejoras en
el Barrio Covadonga: urbanización, calles y nueva rotonda.

Consolidación de las nuevas titulaciones en el campus
de la Universidad de Cantabria.

Construcción del Centro de Educación de Adultos
en La Inmobiliaria.

Torrelavega, sede de la UNED Sénior.

Construcción en La Carmencita del Centro Regional de 
Emprendedores, edificio singular a la entrada de la 
ciudad.

Ampliación de la programación en el Concha Espina.

Instalación de la Oficina de Turismo en los bajos del 
Palacio Municipal, en convenio con el Gobierno de 
Cantabria.

Programa de información histórica de calle,
“Torrelavega La Vieja” mediante códigos QR.

Nuevos edificios municipales en Plaza del Grano.

Traslado de Talleres de Campuzano al polígono.
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Durante 30 meses, el Alcalde Ildefonso Calderón y los nueve concejales del Partido Popular (María Luisa Peón, Natividad Fernández, Enrique Gómez Zamanillo, Francisco 
Trueba, Berta Pacheco, Higinio Priede, Alejandro Fernández Berjano, Pedro Carrera y Victoria Marta Pérez Estébanez) han desarrollado un intenso trabajo para poner en marcha 
la transformación de Torrelavega que la mayoría de los vecinos deseaban y votaron en 2011. Un código de 10 colores sirve para fijar sobre el plano de la ciudad las actuaciones 
más relevantes, prescindiendo de las numerosas acciones menores realizadas, a fin de que lo más esencial se pueda percibir con la debida claridad.
Este ha sido el balance de gobierno del Grupo Popular.

Ámbitos de actuación


